
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬小学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第１回  綾瀬小学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和７年 ４月１８日（金） 

開 催 時 間  １０時３０分 ～ １１時４０分 

開 催 場 所  綾瀬小学校 くすのき会議室 

議 長  林 道男 会長 

出 席 者 

校長 小林 美香 

委員 林 道男、野島 恵美、栗原 芳子、 

笠間 裕三、川口 武史、藤谷 周三、 

武藤 義基、奥津 聡、小林 英美、 

横山 友子 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０ 

会 議 の 内 容 

【議題】 

   １．令和７年度学校経営計画（グランドデザイン）について  

   ２．今年度の学校運営協議会について 

   ３．校内参観を通して  

   ４．その他 

○会長・副会長の選出 

・会長に林 道男様、副会長に野島  恵美様 

○令和７年度学校経営計画（グランドデザイン）について  

・承認 

○今年度の学校運営協議会について 

・学校運営協議会の活動内容を職員にもきちんと伝えて欲しい。 

・地域を巻き込む形で、活動をしていきたいと考えている。 

・学校運営協議会について、保護者や地域にもっと周知するために、愛川

町のリーフレットを参考に綾瀬小学校のものを作成したいと考えてい

る。ただ、予算面で課題がある。  

・地域にどんな人がいて、何に協力できるのかを今年度中にピックアップ

してまとめていきたい。 

・働き方改革についてのリーフレットを別の会議で目にした。先生方は本

当に大変だと思う。教員のなり手も減っていると聞いている。先生方と

話をする機会を通して課題を知り、取り組めることを探りたい。  

・学校の中にサポートとして入る際に誰でもよいというわけにはいかない

と思う。サポートする内容と、それにはどんな人が適切かを学校と対話



 

 

しながら決めていく必要がある。  

・校内を参観したがどのクラスも落ち着いて学習していた。入学したばか

りの一年生がしっかりとした顔つきで、自分の席に座って学習している

姿に感心した。 

【配付資料】 

 レジュメ、令和７年度グランドデザイン 

次回開催予定  令和７年６月１３日 １５：３０～１６：３０ 

 


